El Norte de Castilla (Ed. Salamanca)

Salamanca

06/07/18

Prensa: Diaria

Tirada: 877 Ejemplares Difusión: 483 Ejemplares



Página: 5

ección: LOCAL Valor: 234,00 € Área (cm2): 69,4 Ocupación: 7,95 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. Radio Tel Núm. Lectores: 1932

RTVE graba en la capital salmantina escenas del documental 'Japón-España'

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Radio Televisión Española (RTVE) graba estos días en Salamanca escenas del documental titulado 'Japón-España', realizado con motivo del 150 aniversario del comienzo de relaciones diplomáticas entre ambos países. Así, el ente público desplazó un equipo de cuatro personas para llevar a cabo el trabajo. Salamanca, y más concretamente su universidad, tuvieron un papel relevante a lo largo de la historia en las relaciones diplomáticas entre Japón y España, como muestra la creación, en el año 1999, del Centro Hispano-Japonés en la Universidad de Salamanca, informó el Ayuntamiento de la ciudad.

El documental, junto con la miniserie japonesa 'Magi', grabada en el mes de mayo para Amazon Prime, completan los trabajos documentales realizados en Salamanca en los que se trata el 150 aniversario de relaciones diplomáticas entre Japón y España. Salamanca Film Commission colaboró con RTVE en la tramitación de los permisos de rodaje.